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REQUERIMENTO N.º  144/2013- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, que seja enviado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações sobre a iluminação pública: 

 

 O porquê de tantos postes com lâmpadas queimadas? 

 Faltam lâmpadas, equipamentos, materiais ou funcionários para atender a 

demanda? 

 O fornecedor oferece lâmpadas de qualidade ,lâmpadas duráveis? 

 Após a solicitação de troca de lâmpada queimada, quanto tempo é 

necessário para a efetiva troca? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Faz parte, também de ações voltadas à segurança pública, a boa 

iluminação das vias, uma vez que os marginais procuram os locais ermos e de pouca 

iluminação para a prática de delitos. 

Diariamente sou indagado nas ruas por munícipes, que querem 

saber o porquê da excessiva demora na troca das lâmpadas queimadas. 

Basta transitar pelas ruas de nossa cidade, que verificamos a grande 

quantidade de postes sem iluminação por falta de lâmpada. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade, empenho em atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 28 de Maio de 2013. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme original apresentado em Sessão Ordinária de 04 de 

junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


